



**4 Pièces**

**95 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85475092**

**639 000 €**

**La Roquette-sur-Siagne**

Appartement à vendre (06550)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans le charmant village de La Roquette-sur-Siagne, proche Cannes, cet appartement 4 pièces d'environ 95 m<sup>2</sup> bénéficie d'un cadre de vie privilégié alliant confort moderne et nature préservée. Programme neuf, ce bien est conçu avec soin et offrira des prestations haut de gamme dans un environnement calme et agréable. Caractéristiques principales : Surface : environ 95 m<sup>2</sup> Pièces : 4 (séjour/cuisine, 3 chambres, 1 salle de bains, 1 salle d'eau, 1 WC) Terrasse : environ 23 m<sup>2</sup>, idéale pour profiter des journées ensoleillées et des repas en extérieur Balcon : environ 10 m<sup>2</sup>, offrant une vue ...

Located in the charming village of La Roquette-sur-Siagne, near Cannes, this 4 room apartment of approximately 95 m<sup>2</sup> benefits from a privileged living environment combining modern comfort and preserved nature. New development, this property is carefully designed and will offer high-end services in a calm and pleasant environment. Main features: Surface: Approx. 95 m<sup>2</sup> Rooms: 4 (living room/kitchen, 3 bedrooms, 1 bathroom, 1 shower room, 1 WC) Terrace: Approx. 23 m<sup>2</sup>, ideal for enjoying sunny days and outdoor meals Balcony: Approx. 10 m<sup>2</sup>, offering a beautiful open view The advantages of this new ...

**RIVIERA PRESTIGE.FR**

49 boulevard Montfleury - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)